
José Pascual Pozo jura hoy su cargo como decano de los abogados

original

José Pascual Pozo jura hoy su cargo como decano del Colegio de Abogados de Almería. El acto será en la propia sede colegial, en la que además tendrá lugar la entrega de distinciones al abogado Simón Venzal, que recibirá la cruz al mérito en el servicio a la abogacía, y la medalla al mérito en el servicio a la abogacía al letrado Luis Durbán Puig y a José Enrique Romera Fornovi (a título póstumo).

Pascual Pozo tomará posesión de su cargo, junto al resto de los miembros de la Junta de Gobierno elegidos en las elecciones celebradas el pasado día 18 de diciembre de 2014. Cabe recordar que ha sido elegido por segunda vez consecutiva para representar a los abogados de la provincia de Almería, cargo que compaginará con la presidencia del Consejo Andaluz de Colegios de Abogados para el que fue elegido el pasado año.

El acto, que dará comienzo a las 19:00 horas, contará con la presencia de un nutrido grupo de abogados de toda la provincia que quieren apoyar a Pascual Pozo en su nueva legislatura como decano, así como del presidente del Consejo General de la Abogacía Española, Carlos Carnicer Diez.